

**COMMUNIQUE DU SECTEUR  
ACTIVITES SOCIALES**

Des négociations avec les employeurs de la branche des IEG sur le statut des personnels et les mesures bénévoles sont en cours.

En parallèle, les personnels des organismes sociaux ont, par deux fois, envahit la salle du Conseil d'Administration pour obtenir des éclaircissements sur leur avenir et sur une réelle prise en compte de leur malaise lié à des conditions de travail très difficiles.

Lors du Conseil d'Administration de la CCAS réuni le 3 Juin 2010, il a été décidé de se donner les moyens humains et matériels pour rencontrer les bénéficiaires sur leur poste de travail, leur lieu de résidence en centre de vacances ou autres lieux et ceci sur l'ensemble du territoire, par une campagne de communication.

A ce titre, une pétition va circuler pour :

**PERENNISER, DEFENDRE, DEVELOPPER  
LES ACTIVITES SOCIALES ET DE SANTE**

Et deux affiches serviront de support visuel à cette campagne.

FO Énergie et Mines rappelle que ces négociations sont uniquement du fait des employeurs de la branche.

FO Énergie et Mines ne pratiquant pas la politique de la « chaise vide » participe à ces négociations d'une manière responsable.

FO Énergie et Mines, consciente des enjeux sur l'avenir des activités sociales et de leur financement, s'est associée à cette campagne d'information.

Cette décision a fait l'objet d'une délibération votée par FO Énergie et Mines et la CGT et n'a pas reçu le soutien de la CFDT ni de la CFE-CGC.